
平成 22 年 1月 12 日 No.2050 H21.12.22 (No.2049) の例会記録 

今週の卓話 （1 月 12 日） 

次週の予定 （1 月 19 日） 

先週の例会報告 

◆ 出席報告 

会員数 47 名 出席数 35名 欠席者 6 名 

特定免除 6 名 その他免除 0 名 

出席率 85.37％ 

前々回 12 月 8 日分 

ホームクラブの出席者 37 名 90.24％ 

メークアップの結果 41 名 

特定免除 6 名 その他免除 0 名 

欠席者 0 名 修正出席率 100％ 

ロータリーソング 

ニコニコ箱 

２００９年～２０１０年度 

国際ロータリーのテーマ 

ロータリーの未来は 
あなたの手の中に ジョン・ケニー 

国際ロータリー会長 

第２６６０地区 

大東ロータリークラブ 

■ 事務所 
〒574-0046 大東市赤井１丁目2-10 

ポップタウン住道本館４階 
T E L :０７２－８７５－１２００ 
F A X :０７２－８７５－０５９０ 
E-mail:office@daito-rc.org 
http://www.daito-rc.org/ 

■ 例会 
毎週火曜日 12 時 30 分～1時 30 分 
〒574-0076 大東市曙町 4-6 
大東市民会館 4階「大会議室」 
T E L :０７２－８７１－０００１ 

創立 1967 年 12 月 26日 
■ 会 長 谷中 清孝 
■ 幹 事 藤本 和俊 
■ 会報委員長 上田 正義 

◆4 つのテスト◆ 
言行はこれに照らしてから 
① 真実かどうか？ 
② みんなに公平か？ 
③ 好意と友情を深めるか？ 
④ みんなのためになるかどうか？ 

DAITO 
ROTARY 
CLUB WEEKLY BULLETIN 

OSAKA   JAPAN 

「日も風も星も」 「四つのテスト体操」 

・在籍３６年自祝 池田 實 君 

・入会記念日自祝 池田 實 君 

・結婚記念日自祝 木村 克己 君 

・クリスマス会、ビンゴゲームで 

商品を頂きました 感謝 上田 陽造 君 

・クリスマス家族会欠席お詫び 森山 信一 君 

・早退お詫び 橋本 正幸 君 

・早退お詫び 田川 和見 君 

田中 啓之 社会奉仕委員長 

｢会長年頭挨拶」 「年男卓話」 

成田 隆志 会員・佐藤 多加志 会員



こんにちは。本日、2009 年最終例会と 

いう事で、 来年 1 月 12 日までお正月休み 

に入ります。 

今年もリーマンショック以降のあおり 

を受け、大変な時代であったと思います 

が、さすが大東ロータリーのメンバーは 

その風をもろともせず、立派に企業展開 

をされておられます。 

そして、１００％例会を数回達成することができ、大変喜んでおります。 

今週は、土曜日にリーガロイヤルホテルにて、くずはロータリークラブの３５周 

年式典がありまして、藤本幹事と出席して参りました。 

又、同日、ロータリー財団のＧＳＥチーム受入会議がありまして、山中ロータリ 

ー財団委員長・田中(啓）社会奉仕委員長に行っていただきました。どうも有難う 

ございました。 

最後になりましたが、以前当クラブメンバーでありました、長田会員が亡くなら 

れました。７３歳だそうです。ご冥福をお祈りしたいと思います。 

寒い日々が続いておりますが、 メンバー各位も十分に注意されよい新年を迎えら 

れ、そして初例会には全員元気な姿でお会いしたいと思います。 

谷中 清孝 会長 会長の時間



「 前 期 を 省 み て 」 

◆会 長 谷中 清孝 

本年度、５月１４日に理事・役員会を行い初顔合わせをいたしました。６月２日に 

は第１回クラブ協議会を催し、理事・役員・委員長と各方針について会議をいたしま 

した。私の方から地区方針、ＲＩ方針、そして私の方針である「昔のロータリー」「１ 

００％例会」そしてＣＬＰの研究を皆様に理解していただくよう説明いたしました。 

そして、７月１日より新年度に移り各事業を６カ月進めてまいりました。私がロー 

タリーに入会した時、クラブを運営するのは「幹事」であり、各委員会事業をまとめ 

るのは「クラブ奉仕委員長」であると教わり、例会を仕切るのは「Ｓ.Ａ.Ａ」である 

と教えられました。彼等に引っ張られながらどうにか半年を終える事ができました。 

事業の方は、７月７日に第１回例会をスタートして、１０日インターアクトで大阪 

桐蔭高校での卓話。 ７月２１日は青少年委員会担当で、 初の試みであります剣道例会。 

７月２９日には社会奉仕委員会で住道駅前での薬物乱用キャンペーンをいたしまし 

た。何より残念でありますのは、３０日に我々の大先輩であります井上忠信会員が亡 

くなられた事です。 

８月に入り、４日にまんま家でクラブ奉仕の情報集会を行いました。本年度の方針 

に沿って歴代会長を招いて卓話をしていただきました。 ２９日にロータリー財団の受 

入会議等々でＹＭＣＡ会館へ行ってまいりました。 

９月は、１日に青少年奉仕委員会の情報集会。６日には大東公園にて、青少年奉仕 

委員会担当での「ロータリー旗争奪戦」野球大会開会式。１３日大東市民まつりの協 

力及び第２回薬物乱用キャンペーン。１６日には、第１回ゴルフコンペを六甲カント 

リーにて行いました。１８日は、インターアクト年次大会が清風高校でありました。 

そして、２９日には、ガバナー補佐を招いてのクラブ協議会を行いました。 

１０月は、 親睦活動委員会にお世話になり、 秋田・岩手県への家族会を行いました。 

３日は、職業奉仕の情報集会。２０日はホテル阪奈にて、大谷透ガバナーをお迎えし 

ての３ＲＣ合同例会。 

１１月は、１７日歴代会長会議。１８日飛鳥カントリーにて第２回ゴルフコンペ。 

２０日は弁論大会。２４日は夜間移動例会。２６日には、大阪府庁にて薬物乱用キャ 

ンペーン運動に対して表彰状を知事から頂きました。 

１２月は、８日にクリスマス家族会を行いました。 

この様なご時勢ですが、皆様方のご協力により、どの事業に対しても多くの参加を 

して頂き、総て成功に導いて頂きました事に感謝いたします。特に「１００％例会」 

が多くなった事は、大変嬉しく思っております。 

後半年残っておりますが、メンバー各位と「力」を合わせ、より良き大東ロータリ 

ークラブにしたいと考えておりますので、どうぞ宜しくお願いいたします。 

最後になりましたが、どうか良い新年を迎えられますように。 

先週の卓話



◆幹 事 藤本 和俊 

本年度、谷中会長より効果的クラブ運営のあり方につい 

て様々な角度で当クラブの見直し、研究を図って行こうと 

言う方針のもと、各委員長始め会員皆様方のご協力のお蔭 

をもちまして、大変行動力ある熱のこもった事業展開をし 

て頂きまして有難うございます。 

又、情報集会等で、歴代会長様には、当時のロータリー 

クラブについての談義を語って頂き大変参考になり、会員 

交流の親睦の輪も一層深まったと喜んでおります。 

そしてこの様な事象が、今年度の出席率向上に繋がったのではないかと思います。 

因みに、１００％出席が６回記録いたしました。 

しかし懸念することもあります。 

各事業予算はニコニコ会計から執行されていますが、 １１月時点で２４０万の目標 

に対して２２％の達成率という状況で、財務的にも非常に厳しい内容であります。次 

年度における各事業内容、予算等を次年度予定者共々、協議していく必要があると思 

います。 

最後に、時代はまだまだ厳しい経済状況が続いておりますが、後期もまずは出席か 

ら始まってと言う合言葉のもと、当クラブ事業、第３組のＩ.Ｍ、又地区大会への参 

加等のご協力をよろしくお願いいたします。 

最後に、事務局の鍛治澤さんには、何かと助けて頂き感謝申し上げます。 

◆クラブ奉仕委員会 大西 寛治 委員長 

クラブ奉仕委員長として又、職業分類委員長として、副 

会長として余りと言うか全然仕事をしていない事に反省し 

ております。 

クラブ奉仕委員長として、会員増強を委員長と共に後期 

は増強に努めたいと思います。又、その他の委員会も十二 

分に基本方針通りに事業運営されていて言う事がございま 

せん。 

今年も２６６０地区の米山奨学委員として出向させてもらっています。 地区委員と 

しては、大東ロータリーの名に恥じないように自分なりに頑張っていますので、地区 

委員の報告をさせてもらいます。 

３月１７日に新委員第１回委員会をガバナー事務所で開催し、４月に２回、６月に 

２回、７月３回、それ以降毎月１回ずつの計１２回の委員会を開催しております。 

そしてこの前、地区から委嘱状を頂きましたが、１１月２６日の委員会で次年度の 

日本のロータリー独自で最大の奨学生制度で、 各地区の米山に対する寄付金で各地区 

に人数が割り当てられます。 ２０１０年度は、 全国で７９３人。 ２６５０地区 （福井・ 

京都・奈良・滋賀）の４９人。２５９０地区（横浜・川崎）２７５０地区（東京西・



南部）の４３人に次ぐ３８人です。所謂、寄付を頑張った地区が多いです。 

１２月１日頃から２０日までは、 ２６６０地区の３８人を応募数５５人の中から書 

類選考します。私は、Ｂグループで１４人の大学生、大学院の研究論文と小論文、そ 

して大学からの推薦文、 各国での成績等から点数を付けガバナー事務所に送りました。 

年明け１月１０日に面接をし、５５人から３８人に決める事を今やっております。 

決定したら、今度はホストクラブをお願いするクラブ選考です。中々、やりがいと 

又出向者が仲良くなれる委員会です。以上、報告をさせて頂きました。 

◆職業奉仕委員会 中 恒夫 委員長 

10 月の職業奉仕月間に人間ドック、脳ドックの募集を行い 

ました。又、例会の卓話には、パナソニックよりゲストスピ 

－カ－を迎え、平成 23 年 5 月 31 日までに設置を義務化され 

ます住宅用火災警報器、近年凶悪犯罪の多い中、防犯用ネッ 

トワ－クカメラの説明を行いました。同日の夜の情報集会に 

おきましては、ロ－タリ－についての卓話を歴代会長のお話 

を聞かせていただき意見交換を行いました。 
4 月には春の家族会を親睦活動委員会と共同で行います。一人でも多くの参加をお 

願いして前期の活動報告とします。会員の皆様には、今後共ご協力いただきますよう 

お願いいたします。 

◆社会奉仕委員会 田中 啓之 委員長 

プロジェクト名 実施日 参加人数 

１.青少年健全育成支援 2009 年７月 29 日 13 名 

２.青少年健全育成支援 ９月 13 日 17 名 

３.義援金・募金 2009 年度 ～47 名 

４.秋の交通安全運動 9 月 18 日 12 名 

５.療育センター慰問品 2 回（年 4 回） 

活動内容 

１. ＪＲ住道駅前高架広場で、酒・タバコ・薬物乱用防止キャンペーンと、インフ 

ルエンザ予防ＰＲを実施。 同時配布したロータリークラブ名入りのタオルハン 

カチは、 通行人の興味を誘い子供達の薬物乱用の恐ろしさが広く知って頂けた 

と思います。 

２. 末広公園にて、１項と同じキャンペーンを実施しました。 

１項２項合わせた費用は、291,900 円（内 145,950 円は地区補助金） 

３. 義援金・募金は次の通りです 

１）兵庫県西北部豪雨災害支援金 35,000 円



２）台湾台風災害支援金 31,000 円 

３）赤い羽根共同募金 23,500 円 

４）歳末助け合い募金 88,000 円 

４. ＪＲ住道駅前高架広場で、秋の交通安全運動キャンペーンが行われ、ロータリ 

アンも早朝から多数参加して頂きました。 

５. 大東市療育センターへの慰問品として、運動会等にジュースを寄贈。 

以上の活動には、会長・幹事他多数の方々に参加いただきました。 

ご協力ありがとうございました。 

尚、日本ユネスコ協会より、書き損じハガキの回収依頼が来ておりますので、回収 

箱を用意いたしますので、ご協力の程お願いもうしあげます。 

◆国際奉仕・世界社会奉仕委員会 髙島 登 委員長 

本年度は、大東ロータリークラブと台湾雙溪ロータリー 

クラブと共同事業といたしまして、大東市療育センターへ 

の遊具類購入費用を寄贈いたします。障害児が安全に運動 

できる遊具類を購入いたします。金額につきましては、大 

東ロータリークラブ：235,000 円 台北雙溪ロータリーク 

ラブ：200,000 円です。 

来年（2010 年）３月に、台北雙溪ロータリークラブとの 

締結書調印に、会長・幹事・他数名で台北雙溪ロータリー 

クラブの例会に出席する予定です。 

今後とも、会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

◆青少年奉仕委員会 中村 眞也 委員長 

青少年奉仕委員会として以下の事業を行わせていただきました。 大変沢山のメンバ 

ーの方々の参加及び協力のお蔭をもちまして前半を無事に終える事ができました。 有 

難うございます。 

後半は、Ｉ.Ｍ.の担当となっております。沢山のご参加よろしくお願いします。 

① 第２５回四條畷警察署管内中学生対抗剣道大会（剣道例会） 

７月２１日（火）大東市民体育館 大体育室 

② 第３０回大東ロータリー旗争奪少年野球大会 

９月 ６日（日）開会式 大東中央公園グランド 

９月２１日（祝）閉会式 大東中央公園グランド 

③ 大東市小中学生弁論大会 

１１月２０日（金）サーティホール 大ホール


